

かんきょうがくしゅうじゅく

環境楽習塾を開催しました

れいわ ねんど だい かいかんきょうがくしゅうじゅく
令和5年度の第3回環境楽習塾を
開催しました。

がつ にち ど もり なか じゅう
10月14日(土)は『森の中で自由に
あそ ぼぼう』をテーマに、みのし
森林総合教育センター「morinos」へ
い 行きました。



モリノス ぎ ふけんりつしんりんぶんか
morinosは岐阜県立森林文化アカデミーの施設内にありますが、morinosで遊ぶ前に、
えんしゅうりん なか もり なか よんすんがさ さとやまさんさく
演習林の中にある「森の中の四寸傘」まで里山散策しました。

どうちゅう
道中、たくさんのどんぐりや枯れ葉が落ちており、秋らしさを感じながら気持ちよく
ある 歩くことができました。



もり なか よんすんがさ い あと ぎ ふけんりつしんりんぶんか しせつけんがく
「森の中の四寸傘」へ行った後、岐阜県立森林文化アカデミーの施設見学をしました。
こうしゃ ゆうほどう もくざい つか しぜん なか がっこう みりょう
校舎やデッキ、遊歩道などに木材がたくさん使われており、自然の中にある学校に魅了
されていきました。また、敷地内に森林文化アカデミーの学生が授業の一環で建てた休憩
こや しつ しきちない しんりんぶんか がくせい じゅぎょう いっかん た きゅうけい
小屋やシャワー室などがいくつかあり、建築物を見つけることを楽しんでいました。



森林文化アカデミーの施設見学の後は、morinosで自由に遊びました。散策している間に、morinosには小さな子どもから大人までたくさんの人が訪れていました。

泥遊び、使わなくなった木材を加工したおもちゃづくり、見晴台に登って景色を楽しむ人、それぞれ遊び方が異なりましたが、時間を忘れて楽しそうに遊んでいる様子が伺えました。



【参加者の声】

- ・山登りは疲れたけど楽しかった。
- ・泥で遊んだのが楽しかった。
- ・工作が楽しかった。
- ・いろんなことが自由にできて楽しかった。

可児市役所環境課
 所在地/〒509-0292 岐阜県可児市広見一丁目1番地
 ☎0574-62-1111 ☒kankyo@city.kani.lg.jp

環境楽習塾は、「清流の国ぎふ
 森林・環境税」を財源とした森林・
 環境基金事業です。

